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Lençóes “ Quatá
A L E X A N D R E  C H IT T O

Mau grado, na obtenção da immediata oíficialização do ramal Lençóes Quatá, estarem empenhados homens de influencia política junto ao governo do Estado, presume-se que a magna aspiraçãodos lençoenses não se realizará assim tão breve. Aliás justo e ardente desejo também da gente que habita ao longo da vasta extenção em que deve serpentear a nova ferrovia.Com os successivos appellos que se dirigem aos altos poderes constituídos, a ligação directa Lençóes-Quatá seria cousa indiscutível e já officialmente assegurada, se circumstancias de caracter financeiro não inhebissem o Estado de actualinente contrahir avultadissimas despesas como requer a nova artéria.Seriamos incrédulos de affirmativas condemnaveis se disséssemos que o projecto de lançar trilhos atravez da- quellas novas e prosperas regiões é uma utopia. Ou um meio para se fugir á palavra empenhada de trazer-nos outros melhoramentos de somena importância.Actualmente, porem, tudo faz prever que a execução dos grandes planos, por parte do governo, é jmpossivel. E, neste caso, a oíficialização do mencionado ramal é cousa que depende de muito tempo ainda.Querendo, ha, no entanto, um caminho a se seguir e que nos conduz ao almejado objectivo.A pretexto do «avançamento lenheiro» a via ferrea vae se distanciando cada vez mais de Boreby, a qual indubitavelmente formará depois um trecho da que se pretende extender atè Quatá.Ora, diante das promessas de o governo render algo a esta terra do que lhe assiste, presentemente se nos of- ferece uma occasião opportunissima de solicitar-lhe o que não accaretaria alteração orçamentaria nenhuma: a ligação directa Lençóes—Boreby.Devemos envidar esforços para trazer e aqui seja formado o trem que tem por ponto terminal Virgílio Rocha. Com isso estaríamos unidos naturalmente a Quatá, quando se pensar em deitar trilhos até áquella localidade.Appellamos, pois, para o alto e bom senso dos lençó- enses de prestigio afim de que não se demorem em fazer sentir ao governo essa nossa justa aspiração e que pode ser realizada sem dispendio algum.

F u te b o l
Jogando domingo contra o combinado bauruense, composto dos melhores elementos de alguns clubes da capital da Terra Branca, depois de estarmos com o triumpho assegurado, fomos, nos últi

mos minutos de lucta, surpreendidos por um tento que nos levou ao empate.
Teriamos vencido se não fosse uma desastrada intervenção de Indico que resultou o primeirotento contrario.Os visitantes impressionaram bem, apresentando um jogo que muito honra as suas

CIRURGIÃO -  DENTISTA 
I >1 P L O M A D O

qualidades de futebolistas.Os nossos não jogaram mal, falhos entretanto nos remates finaes, causa de não conseguirem elevar a contagem alem dos dois pontos, não obstante exercerem franco domiDio sobre seus adversários.A actuação do arbitro snr. Marino Del Carlos foi imparcial e energica.
— o  —

Hoje, o quadro local irá á vizinha cidade Agudos afim de enfrentar o principal do Agudos F. C.
----- O-----

OFFICIALIZAÇÃO ES- 

TADOAL DA ESTRADA 

LENÇÓES-BOCAYUVA
Esteve nesta cidade, no dia 14 do corrente, o snr. Dr. Alexandre Alessandro, engenheiro encarregado pelo governo do Estado de examinar as condições de conservação da referida rodovia. Como se sabe, a nossa municipalidade em concluio com a de Bo- cayuva, pretende obter dos poderes estadoaes o encargo de conservar essa estrada que, assim, passará a ser u- ma via official do Estado. O dr. Alexandre, em companhia do prefeito Bruno Brega, percorreu a supra aludida via, levando as melhores impressões, esperando-se, ainda para este anno a oficialisação, o que constituirá mais uma estupenda victoria em pról do nosso progresso, do esforçado Governador lençoense.

QUASI CONCLUÍDA A 

RODOVIA L E N Ç Ó E S - 

BOREBY
Domingo ultimo, attendendo amavel convite do prefeito Bruno Brega, um de nossos redactores, em companhia de S. S., do agrimensor Eliziario

da Silva e constructores da estrada, percorreu todo o trecho concluído, aliás, quasi toda a estrada, pois, a mesma já attinge as proximidades de Boreby. Trata-se, como é de um importante feito da nossa administração municipal, que muito virá beneficiar a séde e o alludido districto em seu intercâmbio commercial e turístico. A estrada mede cerca de 10 metros de largura, possue magníficas rèctas e a certo ponto é ligada pela importante ponte «Preta», sólida construcção estadoal. Está de parabéns o Governo Municipal e dentro de breves dias, á inauguração, o povo scientificar-se-á do que estamos dizendo.

Publicações
Recebemos e agradecemos:
“O FUNDAMENTaLIS- TA”, orgão dos alumnos do curso fundamental da Escola Normal Official de Botucatú. O numero 6, com que fomos obse- quiados, tem o formato de revista, apresenta-se admiravelmente impresso e, commemorativo que é á data de 7 de Setembro, traz primorosas collabo- rações assignadas por alumnos do estabelecí mento bem como a “pagina do professor”, onde scintilla conhecidas pen- nas de intellectuaes bo tucatuenses.“A NOTICIA” — bem feito semanario que se edita na cidade Ourinhos, na Sorocabana, em edição especial sob o n' 30, com muitas paginas e nitidas reportagens photographi- cas daquelle importante municipio.

CONVITE
Eliziario da Silva e senhora convidam a todos para assistirem á missa de l.° anniver- sario em sufrágio da alma de sua sogra e mãe,

D- MARIA JOSEPHINA LANDGRAF
a celebrar-se no dia 22 do corrente, as 7,30 horas, na Matriz local. Desde já se confessam gratos pelos com- parecimentos.

C O N S U L T O R  IO  E L E T R O - D E N T A R IO  C C M  
T O D A S  A S  E X IG Ê N C I A S  D A  O D O N 

T O L O G IA  M O D E R N A

TRATAMENTO SEM DÔR

João Andrade
C on su lta s: S  á s 11 - 13 à s 2 0  lio ra s .

Rua 15 de Novembro, 390 L e n ç ó e s



E’CHO

Como

as Mulheres
adoecem

Bem sabem os médicos que os mais perigosos sofrimentos das mulheres 
são sempre causados pelas inflamações de importantes orgãos internos.

Os sofrimentos, ás vezes, são tão graves que muitas mulheres têm medo 
de enlouquecer !

A vida assim é um inferno !
Para. evitar e tratar as inflamações internas, e todos estes terríveis 

sofrimentos, use Regulador Gesteira.
Regulador Gesteira evita e trata as inflamações internas, desde o 

começo.
Regulador Gesteira evita e trata também as complicações internas, 

que são ainda mais perigosas do que as inflamações.
Comece hoje mesmo 

a usar Regulador Gesteira

Dr.

Leão Tocei
Medico — Operador — Parteiro

Ex*interno da Cirurgia do prof. Alves Lima 
Ex-interno da M aternidade de São Paulo

L. Sorocabana —  iL d lÇ Ó C í â

Movimento Religioso
Matriz de Nossa Senhora da Piedade

pheta levantou-se no nosso meio; e Deus visitou o seu povo.
Evangelho da Missa

Segundo São Lucas,Capitulo 7
NAQUELLE tempo, ia Jesus a uma cidade chamada Naim; e com el- le iam os discípulos e grande multidão. Appro- xiraando se da porta da cidade, eis que era levado um defunto, fiiho único de sua mãe; e esta era viuva; havia grande acompanhamento.Vendo-a, o Senhor encheu-se de misericórdia, e disse lhe: não chores. Approximou-se e tocou o leito. (Os que o levaram, pararam). E disse: jovem, eu te digo, levan 
ta. E sentou se o que era morto e começou a falar. E Elle o deu a sua mãe. O temor temeu a todos: e engrandeciam a Deus, dizendo: um grande pro-

M issas da S em a n a
Hoje — As 8 horas, Mis sa com comunhão e cânticos; ás 10 horas, missa conventual, depois leilão; ás 13 horas, cathecismo, e a noite, reza e continuação da Kermesse. Amanhã — Missa a pedido do snr. Octavio Bosi, às 7 horas.Terça Feira, 20 — Missa às 7 horas, por alma de Conceição Coutinho.Quarta Feira, 21 — Missa às 7 horas por alma de Natale Mazzetto.Quinta Feira, 22 — As 7 horas, Missa por alma de D. Maria Landgraf.Sexta Feira, 23, -  Missa ás 7 horas, à pedido do snr. Norberto de Oliveira.Sabbado, 24 — A’s 7 horas, Missa a pedido do snr. Norberto de Oliveira; á noite reza solemne e kermesse.

1 C a s a .  Z i l l o

a

|?  SECÇõO COMMERCIAL: j
|  Seccos e Mo/hodos, fazendas, louças, j  
J armarinhos, Terragens, Louças e etc. 1

1 Jost Zillo, Ursj & Cia. [
Commercianíes e Indusíriaes |

|  SECÇõO INDUSTRIAL: |
|  Compram e Uenàem

Café e A rroz em grande escala. 1
Rua 15 de PiDuembro — LEHÇÜE5 |  

%. Caixa, 37 — Phune, 13 — Esí. de 5ão Paula

Delegacia de Poli
cia de Lengóes

E »aF A h
O Dr. Joaquim da Silva Mendes, Delegado de Policia do Município de Lençóes etc.Faz saber aos que o presente, edital virem ou delle conhecimento tiverem, que, de accordo com a Circular N.° 41 da DI- RECTORIA do SERVIÇO de TRANSITO, todos os carroceiros, leiteiros e os demais são obrigados a conduzir esses vehiculos com a carta de habilitação excepto os que prestam serviços sómente no interior das fazendas sem dellas sahirem.Os interessados deverão dirigir-se a Delegacia de Policia iocal, para requerer a sua inscripção de accordo com o novo Regulamento de Transito.Contra os infractores serão aplicadas as multas de accordo com o Regulamento de Transito.Para que ninguém alle- gue ignorância mandou a autoridade afixar este edital nos lugares de costume. Dado e passado nesta cidade aos 9 dias do mez de Setembro de mil novecentos e trinta e oito. Eu, Sebastião Lopes Pinheiro, escrivão o da- tylographei e assigno.

Sebastião Lopes PinheiroLençóes, 9 de Setembro de 1938.
(Dr-) Joaquim da Siiva MendesDelegado de Policia.

Assignem o FCHÜ

iniciaram-se as 
Festas da Padroeira

Com enorme concurren cia, teve inicio a lõ do corrente, conforme noticiamos, as festas em lou vor da nossa Padroeira, N. S. da Piedade. A kermesse no largo da Matriz, de estupendas novidades, prosegue animadíssima. No leilão de hoje à noite, serão arrematadas ricas e valiosas prendas enquanto as barracas da «Sorte», da «Roleta»,, do «Pim-Pom», do «Recreio» e do «Correio», continuarão a brindar, a presentear, a empolgar, a fazer esquecer da vida e a di vertir a todosO povo catholico len- çóense està de parabéns e, pela invulgar animação dos festejos, é de a- creditar-se que brevemente [consigamos dotar Lençóes de uma Igreja á altura do seu progresso, com o resultado financeiro da Festa.

Alistamento Militar
Município de Lençóes

Lista N- i Ciasses 19 i7  -1 9 18
F o ra m  a lis tados para  o 

p ro x im o  sorteio os se gu in 
tes cidadãos. Continuação

Bertholdo, f. Sebastião Va- lentin - Brasil Leite de Campos, f. de José Leite de Campos - Bruno, f. de João Mo- relli - Carlos Santos, f. de Segundo Parmegiani - Caríssimo José, f. de Carlos Pac- cola - Cypriano, f. de Cypri- ano SanfAnna Bolanhos: - Carlos, f. de Benedicto de Oliveira Lima.
Continua



E’CHO

Classificados
Octavio Martins de Camargo

—  O  seu Dentista—

Todos os dias, excep- 
to ás 2.a e 6.0 feiras, 
em seu consultorio.
R. 15 D E  N O V E M B R O ,  791 

LE N C Ó ES

A U RO RA
Alfaiataria lider da cidade. Elegancia, Presteza, Garantia. Dispensamos reclames.

Paschoarelii & Nelli
Av. Siqueira Campos, 518 — LENÇÓES

O P O N T O  L I D E R  DA  
C I D A D E  É O...

Bar Gaurany
Café-Bomijons-Frutas-Bebidas, tudo.

5 rs. Comrnerciantes 
e Fabricantes

Está a venda u NOVO L IVRO Decreto-Lei N. 502 de 
16 de Junho de 1938, sobre a Fiscalização do Imposto de Consumo.
Leis Tabellas e Formulares
Papelaria Commercia!

LENÇÓES

Annuncie nesta Secção

-  João -
C I C C O N E

mm
A L F A IA T E

R U A  15 D E  N O V E M B R O
LENÇÓES

Pensão Beila Vista
P R O P R I E T Á R I O

João W inckler
R u a  T tb fr içá , 7SS 

LENÇÓES
E ’ C H O

C O M P O S T O  E I M P R E S S O  

na Tyfiographia Cornrperçial
IíESÇÓES

(2 idade Loterica
M A T R I Z  E M  B A U R U ’

Filial desta Cidade, a rua 15 de Novem
bro, 6 3 4  (em frente ao cinema) continúa

Enriquecendo o Povoi
Os bilhetes da Paulista e Federal, quando vendidos

pela Cidade Loterica è ah...

A’s Terças e Sextas-feira, 100 e 250 Contos da 
Paulista A s Quartas-feira e Sabbados,

200 Contos da Federal.

Cidade Loterica -  S. Cacciola
C in em a
* Goldwyn Folies-' e 
A Falta da Selecçâo Geral
Nossa platéa, infelizmente, não sabe apreciar ainda os legitimos valores cinemato- graphicos. Fazemos essa a- firmação, estribados no resultado de longa observação que vimos dispensando, ha tempos, ás programmações do unico cinema da cidade e suas respectivas concurrencias publica.Argumentemos: um filme do genero «far-west», ordinariamente exhibido ás terças-feiras, que custá á empreza, segundo nos declarou o seu gerente, uma! centena de mil réis de aluguel, obtêm sempre uma assistência numerosa e... o lucro torna-se facto garantido. Mas, não importa o preço, nem a assistência, muito menos o lucro e sim o interesse que uma cinta te- chnica e artisticamente fal- lando medíocre, desperta aos olhos do nosso publico.Entretanto um filme como

1 , ^  A

Esta para receber um variado s- 
tock de calçados dos mais lindos 
modelos e para ambos os sexos

R o m eu  B rega
R. 15 Noverribro - LENÇÕES

«Goldwyn Follies», obra prima de arte e esplendor, trabalho tão fino que era para ser apresentado ao mundo somente em 1940, após 6 an- nos de filmagem, cpm o nome de «Follies de 1940» e que Samuel Goldwyn, seu produc- tor, achou-o tão admiravel a ponto de preferir lançal-o já e com seu proprio nome, «Goldwyn»... — essa joia cinema- tographica, esses rolos de pura e verdadeira arte, exhibido em Lençóes quasi em primeira mão no interior do Estado, com avultadas despe- zas para o nosso emprezario, não despertou o interesse previsto e necessário e deu prejuízo...«Goldwyn Follies» foi desprezado pelo nosso publico, como um filme commum, assistido por muito pouca (ainda bem que selecta) assistência. O que é peior, porém, é que isto não é a primeira vez que acontece. E é triste notal-o...Evitemos pois, em tempo, que o mundo cinematogra- phico nos atire definitivamente a desairosa pécha de «platéa para films populares»...
Filmes da Semana:
Hoje: «Bem Amada Inimiga» — com Merle Oberon. Pelii- cula de classe, estupenda- mente dramatica.Dia 21 — Continuação do seriadu: «Ameaças da Selva».

Dia 22 — «Daqui a Cem Annos» — filme futurista, que nos mostra cousas que podem acontecer daqui a um século.Dia 24 — «Caprichos da Sorte», com Edward Arnold, o heróe de «Meu Filho é Meu Rival».Dia 25 — «Navio Negreiro». — Grande pellicula com o genial Wallace Berry em parceria com Warner Baxter e Jack Coogan. Uma cinta para gostos exigentes.

DESPERTE A BIUS 
D0 SEfJ FÍGADO

Sem Calomelanos— E Saltará da 
Cama Disposto Para Tudo

Seu figado deve d e rram ar, d ia ria m ente , no e3lom ago, um litro  de bilis.. Se a bilis não corre iivrem cnte, os a lim entos nâo são d ife rid o s e apodrecem. Os gaze; incham  o cstom ago. Sobre  vem a prisão de  ventre . Vocâ sente-se abatido  e cotno que envenenado. T udo  é am argo o o vida é urn m arty rio .U m a sim ples evacuação não tocará a causa. N ada  ba como as fam osas P illulas C A R T E R S  para  o F ig ad j, para  um a acção certa. Fazem  correr livrem ente  esse litro  de bilis, e vocô gente-se d isposto para tudo. N ão cau sam  dam no ; são suaves, e con tudo  são m arav ilhosas par o fazer a bilis correr livrem ente. Peça as Piliulas CAPt- T E ttS  para  o I*igado. N ão acceite im itações. Preço 3S000.

Assignem o

E’CHO
HOJE —  Na Grande Kermesse —  HOJE

Deslumbrantes novidades em diversas barracas — Serviços de bar e buffet, impeccaveis — Atrahente e grande Leilão. —Musica a granèl —Illuminação feérica.

MA DI1R0LINA!



oclaes
flqüella phrase. .

Quando voce me disse, com os olhos lacrimejando luz e fogo, aquella phrase...Se voce soubesse o bem que me fez...Fez-me bem c me fez mal, o verbo lindo que scintillava naquella phrase, com a rósea maciez de um doce aroma musical...Se voce soubesse como me fez bem e me fez mal, a luz que cantava naquella phrase banal... Naquella phrase infinita e milagrosa.... 0  calor refervia nuquellas macias palavras de amor...Eu trouxe no meu coração aquellas syllabas divinas, que ficaram rolando, rolando, dentro de mim, numa volúpia languida e secreta...Se voce soubesse a alegria radiosa, que, accendendo em minha alma, claridades irre- aes de astros e soes, aquella phrase fez nascer... A alvorada cor cie rosa cie gloria e de felicidade, que eu vi raiar na noite escura de minha melancolia.*.Se voce soubesse... Se voce soubesse... O que me fez go- sar, o que me fez soffrer, a- quella phrase...Foi um punhal de luz, de fogo e de velludo —  que ainda está cravado no meu coração. IVA L DO
A n m versaa*ios:

Faz annos hoje, a snra. profa. d. Lina Bosi.-Amanhã, o sr. Américo Neíli, commerciante nesta praça e a snra. d. Lourdes Nelli.— No proximo dia 24, passa-se o anniversario natalicio da senhorita 01- ga Biral.
IT INERANTES

Vimos na cidade, o sr. Dr. Arthur Cordeiro, il- lustre facultativo residente em Biriguy.— A passeio, estiveram na cidade o snr. Major Mario Augusto Brandão e o Capitão Sebastião Vas* concellos, respectivamente sub-commandante e auxiliar do 4.o B. C., a- quartelado em Baurú. 0 dr. Silva Mendes, delegado de Policia local e a- migos desses illustres militares, offereceram-lhes, no mesmo dia, 12, na pit- toresca «Rocinha», um lauto jantar.— Regressou de São Paulo o jovem Anselmo Garbin.— Em retorno de sua viagem de núpcias está na cidade o jovem casal Herminio - Iracema Lumi- natti.— Esteve em S. Paulo o nosso amigo Josè A. Lorenzetti.— Vimos na cidade o

OrientaçãD dr: RLEXfiFiDRE CI4ITTG Secretario: U. P. FERRfiZ
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revdmo. padre Salustio Rodrigues Machado, d. d. reitor do Collegio Diocesano de Botucatu.
REUNIÃO

Por occasião do anniversario do seu natalicio, occorrido a 12 do corrente, o snr. Paris Baccili reuniu os seus amigos e offereceu-Ihes um saboroso copo d’agua.
A GRANDE CEIA 
DESTA NOITE

Na barraca «Recreio», que funcciona na kermes- se que está se realisando no largo da Igreja Matriz em beneficio da mesma, haverá hoje à noite uma grande ceia, na qual tomarão parte cerca de 50 talheres. Para essa promissora reunião gastronômica foram prometti- dos, por familias iençòen- ses, variados e appetito- sos pratos. O sr. Antonio Segalla, direetor da referida barraca, porem, querendo tornar a cêia de hoje um verdadeiro pa- raizo de finos e bons «garfos», péde, por nosso intermédio, às familias que ainda não promette- ram, um prato salgado ou doce para a ceia, sendo preferível consultaho previamente. Os ingressos para essa ceia, acham- se á disposição de quem procural-os, com o snr. Antonio Segalla.N. da R. -  Consta que um conhecido «blaguista» local apresentará, duran te o rigabofe, suas aptidões n’um «tremendo» discurso...
■x

Tipos Populares
Dentre os tipos populares que, outrora, em minha cidade natal, deram colorido á vida das ruas, figurava o «Nho Néco».Como todos os maniacos tinha o seu fraco: gostava de falar em transações vultuosas 

com lucros de entrar pelos olhos... E como sucedia que era profundamente fastidioso quando se punha a descrever os inumeráveis bens que possuía. (?) não poucos eram os 
que em tais ocasiões, tratavam de dar outro curso á sua 

i  palestra. Numa dessas vezes ! eu lhe propuz que me emprestasse uma grossa quantia.

Falei como convinha, com toda seriedade e lhe contei os meus planos. Cogitava de iniciar uma industria rendo- sissima, que para sua instalação exigia um capital elevado. «Nho Néco», muito bem posto dentio de um terno 
surrado, que noutros tempos devera ter pertencido a outrem, empertigou-se, analisou o negocio, discutiu condições e finalmente fixou um praso para a realização da operação. Daí por diante não mais se defrontou comigo que me não procurasse evitar. E o 
fazia afobadamente, se importando pouco com o se tornar notado ou não.Só lhe consegui falar passado muito tempo, certo dia em que o apanhei saindo da matriz depois da missa das dez horas.Colhido de sopetâo não soube bem dizer-me. Andára muito ocupado, muitos negócios mais importantes do que o proposto por mim, doenças 
em pessoas da familia, etc., tudo isso junto, o obrigára a faltar ao compromisso assumido. Aproveitei a deixa e sem delongas, lhe propuz novos e maiores negocios, que, como doutra vez aceitou, não sem primeiro fingir 
que refletia e pesava os prós e os contras. Desde então não mais lhe puz os olhos, sinão de longe, pois o “Nho Néco” passou, sistematicamente, a “quebrar” esquinas para evitar-me.

XT.(Continua)

Festas da Padroeira
Entrada de Carros
Em beneficio das festas de N. S. da Piedade, vão ser offertados diversos carros e caminhões de lenha. A commissão convida, para fazer parte dos offertantes, os il- lusirissimos snrs: Herminio Cappellari, Luiz Die- gole, Palmyro Diegole, Misto Trecente, Benedic- to Capucho, Ângelo Ca- pucho, Sebastião Pereira, João Capoani, Ângelo Paccola, Fernando Tho- mazi, Nicolau Dias, Eva- risto Tendolo, Josè Co- neglian & Irmãos e Ame rico Falasche.Haverá a concentração de carros no dia 25 deste mez, das 10 as 11 horas; em seguida será da da a bençam dos carros e leilão. Após o que se rà servido um cafè aos carroceiros.Pela Commissão, Fran- cesco Radicchi, pres.

E’cho
Composto e impressoNa Typ. Commerciai

L E N C Ó E S

Ante a importância de . . . 76:Ü00$000 registrada no “Livro de Ouro”, que irá reverter-se em um (modelar hospital, hoje, se discute o local onde deve ser construído.Ha dias, acerca desse as- sumpto, entrevistamos alguns elementos da commissão, os quaes não escondem o desejo de que seja a edificação do prédio no ultimo quarteirão entre as ruas 7 de Setembro e a Barão de Mello, para quem vae ao cemiterio.Ora, o mais difficil. que seria o dinheiro, o exito alcançado neste particular excedeu a todas as espectativas. E em confronto com outras maiores difficuldades, o local a escolher é cousa de some- na importância, uma vez que prevalesça a razão.Mas, como a missão do jornalista é entrar nas discussões de interesse publico, mesmo sem ser convidado, somos de opinião e dizemos que aquelles nossos entrevistados pensam bem. O local que predestinam ao hospital não podería ser mais propicio. Alem de estar convenientemente retirado, ha espaço para o prédio, jardim

e uma pequena granja, sem dizer também que estaríamos extendendo a cidade. Quando, ao em vez, não se dá o mesmo com o quarteirão defronte á cadeia. Não obstante ser demasiadamente central é bastante acanhado.Relembremos a Estação. A nossa pouca ou nenhuma intervenção na occasião em que se estavam abrindo os alicerces nos faz, agora, debater com a falta de espaço. E para quem appellar neste momento ? Se houvéssemos e- nergicamente intervido em tempo opportuno, o armazém não seria uma caixa de plios- phoros e estaria do lado op- posto. E a Estação erguer- se-ia ante á rua Floriano Peixoto. De quem é a culpa ?Ora, para se evitar inconvenientes de caracter semelhante, é preciso que a commissão se reuna e ponha em discussão os locaes que se prestam ou não á construe- çâo do hospital, assim as razões mais fundamentaes serão acatadas e o ponto será diffinitivamente escolhido, para que tudo o que se diz não seja duvidoso. Esperemos pois.


